

# 部活動生より

## 野球部



部長 永井 辰平

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。先輩方は、良くも悪くも元気があり、やる時はやるとても頼りになる存在でした。県大会ベスト16以上という目標に向かって頑張った日々は思い出の一つです。この目標を引き継いで、必ず達成できるように頑張ります。卒業後は大変なこともあると思いますが、きつと乗り越えていける方々だと思います。頑張ってください。二年間最高の時間をありがとうございました。



## サッカー部

部長 磯 城太郎

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。とうとう卒業という日を迎えることになりました。先輩方とピッチで共有した時間は何事にも替え難い時間であり、最高の思い出です。

これから将来の目標に向かって頑張ってください。最後に、三年生が達成することのできなかったことを今度こそ達成できるように頑張ってください。応援よろしくお願いします。



## 男子バスケットボール部

部長 三浦 仁太

三年生の四名の先輩方、ご卒業おめでとうございます。先輩方は優しく熱心に指導してくださいました。そんな先輩方と一緒に試合に出られてとても楽しかったです。

みんなで目標としていたベスト16には後一步のところで及ばずに悔しい思いをしました。次こそは達成できる様に頑張ります。先輩方の卒業はとても寂しいですが、それぞれ自分の目標を達成できるように頑張ってください。今まで本当にありがとうございました。



## 女子バスケットボール部

部長 金高 英恵

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。先輩方はいつも笑顔でも優しくバスケも上手でした。

そして、初心者である私たちに一から丁寧に教えて下さりありがとうございました。挨拶・礼儀など社会に出て必要なことを先輩方の背中を見て学びました。私たちも先輩達を目標にして頑張ります。先輩方も夢に向かって頑張ってください。本当にありがとうございました。



## 女子バレーボール部

部長 野村 静加

三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。部活動に入部してまもなく何も分からない私たちに、先輩方は優しく丁寧に指導してくださいありがとうございました。

先輩方は私たちが精神的にも成長できました。これからは教えてもらったことをひとつひとつ思いだし一杯頑張ります。先輩方も夢に向かって頑張ってください。ありがとうございます。



柔道部

部長 宮山 魁道



三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。高校生活三年間、勉強や部活動など大変お疲れ様でした。特に、今年は進路に向けて、とても充実した日々を過ごされたことと思います。

学校行事で三年生が印象に残っていることは、文化祭での「トイ・ストーリー」と「うらの名は」、そして合唱です。誰もが楽しめる素晴らしい内容でした。

進路先では、これまでの努力を生かし、活躍されることを期待しています。後輩たちにも立派に成長された姿を見せてください。

二年間ありがとうございました。

ソフトテニス部

部長 積 吉希



三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。

先輩方と一緒に部活動ができて、とても嬉しかったです。先輩方のおかげで毎日楽しく練習することができました。大会でも、普段通りに元氣いっぱいプレーをされていく姿はとても素敵でした。私たちも先輩方から学んだことを生かして大会で良い結果が残せるように頑張っていきたいと思っています。

卒業後は大変なこともあるかと思いますが、古仁屋高校で学んだことを生かして頑張ってください。二年間本当にありがとうございました。

吹奏楽部

部長 眞田 祐希



三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございました。

先輩方はいつも活動が盛り上がり、熱心に練習してくださっていました。毎日練習は尊敬して組んでいきました。この姿からもっと吹奏楽部が盛り上がるように、部員全員で頑張っていきたいと思っています。

卒業後は大変なこともあると思いますが、活動で経験したことや、頑張り下さる古仁屋に帰ってきた時は、ぜひ私たちの演奏を見に来てくださいます。

二年間本当にありがとうございました。

書道部

部長 大橋 円香



三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。毎日が楽しそうで、明るく元気な先輩方を見てみると私たちも楽しくなりました。また、分からないことを質問すると優しく丁寧に教えてくれる頼りになる先輩でもありました。

これから新しい場所での新しい生活が始まって、いろいろなことがあると思いますが、先輩方なら乗り越えられます。私たちも八人分、書道部を盛り上げていけるよう頑張ります。本当にありがとうございました。

美術同好会

部長 郡 純花



先輩方との思い出は、体育大会の際の旗の作成と文化祭での黒板アート作成です。どちらの時も暗くなるまで作業に励み、何気ない会話を楽しみました。そのような楽しい雰囲気の中で作り上げた作品は、素晴らしいものになりました。

雰囲気づくりの上手な先輩方に私たちは多くの面で助けられました。新天地でもご活躍されることを願っています。短い期間ではありますがありがとうございました。